

Datum: 07.05.2009 - 08.47 Uhr

Quelle: <http://www.merkur-online.de/lokales/nachrichten/schuelerzahlen-sind-entscheidend-277675.html>

Schülerzahlen sind entscheidend

Herrsching - Noch keine drei Monate sind seit seiner Gründung vergangen, schon zählt der Förderverein für ein zweites Gymnasium im westlichen Landkreis mehr als 220 Mitglieder.

Auf seiner ersten Mitgliederversammlung am Montag im Andechser Hof konnten sich die rund 70 Besucher über den derzeitigen Stand informieren. Peter Flach, Wörthseer Bürgermeister und Vorsitzender des Zweckverbands für weiterführende Schulen, begrüßt die Euphorie und den starken Willen des Vereins zum Bau eines zweiten Gymnasiums. Entscheidend aber sei letzten Endes ausschließlich die Entwicklung der Schülerzahlen. Nach einer ersten Hochrechnung seien 30 Millionen Euro für einen Bau angesetzt, zu denen der Zweckverband neun Millionen beisteuern würde. Angesichts der Tatsache, dass die Gewerbesteuererinnahmen einbrechen, sicher kein leichtes Unterfangen. Denn auch das Geld

des Zweckverbandes müsse von den Trägergemeinden aufgebracht werden.

Diese Seite bookmarken bei...

